

Le Samedi

(JOURNAL HEBDOMADAIRE)

PUBLICATION LITTÉRAIRE, HUMORISTIQUE, SCIENTIFIQUE ET SOCIALE,

ORGANE DU FOYER DOMESTIQUE.

REDACTEUR: LIONEL DANSEREAU

ABONNEMENT

UN AN, - - \$2.50. — SIX MOIS, - - \$1.25

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE.

PRIX DU NUMERO, 5 Centins.

S'adresser pour les informations, les abonnements et les annonces aux gérants, MM. POIRIER, BESSETTE & NEVILLE, No. 69 Rue St-Jacques, ou par lettre à

LA SOCIÉTÉ DE PUBLICATION DU "SAMEDI,"
MONTREAL.

MONTREAL, 3 AOUT 1889.

CHASSE SPLEEN

Si un épicier vous dit que ses œufs ne sont pas battables, dispensez-vous d'en acheter.

Un journal religieux fait remarquer que l'homme qui siffle ne jure pas pendant ce temps-là. C'est possible, mais il en fait bien jurer dix à sa place.

Il y en a qui pensent que non seulement l'homme descend du singe ; mais qu'il y a beaucoup d'hommes qui n'ont même pas encore commencé la descente.

"La misère aime la compagnie" dit le proverbe ; cependant, lorsque j'ai le rhumatisme dans la jambe droite, j'aime autant que la jambe gauche ne s'en mêle pas.

Parlez-nous de cela pour le voyage : des devants de chemise en papier à sept doubles. Lorsqu'il y en a un de sale, on l'arrache et le suivant est toujours luisant.

Un misanthrope prétend que la république des lettres s'appelle ainsi parce qu'au milieu de tous les auteurs il n'y en a pas pour un souverain.

Un avocat et un requin se sont rencontrés l'autre jour sur la plage d'Orchard Beach. Leurs yeux se croisèrent comme deux éclairs et le requin s'éloigna avec dignité.

Tout est dans le nom. Si vous demandez du sel, vous paierez 2 sous la livre ; si vous demandez du chlorure de sodium le pharmacien vous le fera payer 10 centins l'once.

Conseils d'une mère à sa fille : "L'homme est comme un œuf ; tiens-le un certain temps dans l'eau bouillante, il va devenir excellent ; tiens-le trop longtemps, tu l'endurcirais."

Vous parlez de chiens intelligents ! En voici un qui mérite l'immortalité. Comme il avait entendu son maître dire à sa femme que l'année est mauvaise et qu'il n'a pas d'argent, il est allé se jeter à l'eau la veille du renouvellement des médailles au bureau de police.

Les hommes sautent trop vite sur des conclusions irrégulières. Il n'y a que les chiens qui puissent les égaler. Nous en avons vu un l'autre jour qui a produit un tintamarre épouvantable durant un service de l'armée du salut en sautant illogiquement sur la conclusion d'un chat qui s'agitait dans l'entrebaillement d'une porte.

La vie d'une locomotive est de trente ans. Les uns prétendent que c'est l'usage de l'eau qui abrège sa vie ; d'autres soutiennent que c'est parce qu'elle fume trop.

Conseils d'un quaker à son fils le jour de ses noces : "Pendant que tu faisais ta cour, je t'ai recommandé de tenir les yeux tout grand ouverts. Maintenant que tu es marié, je te conseille de les tenir à demi-clos."

Voici du nouveau pour les collectionneurs d'antiquités. Un voyageur a rapporté d'Egypte dans une précieuse petite fiole noire un dernier vestige de la grande noirceur qui couvrit ce pays du temps de Pharaon.

Nous croyons qu'un reporter fait de la fantaisie lorsqu'en parlant d'un chien que le juge faisait mettre à la porte, il ajoute : "En se voyant chassé si ignominieusement de la cour, le chien jeta un dernier regard sur le juge, pour pouvoir l'identifier sûrement à leur prochaine rencontre."

"En serai-je encore là l'année prochaine," se dit le vieux garçon qui pour prendre le bateau qui le conduira demain vers les places d'eau est encore occupé à minuit à se coudre des boutons avec une grosse aiguille qu'il enfonce péniblement dans l'étoffe de son pantalon sous la pression de son couteau.

On a déjà trouvé un emploi merveilleux pour le phonographe. On l'adapte à la sonnette des portes. Lorsqu'un collecteur sonne, la machine lui dit de sa voix la plus douce : "Revenez la semaine prochaine ; la picotte est dans la maison." On peut varier de semaine en semaine.

Un poète inconnu est venu, cette semaine, nous soumettre un manuscrit en nous apprenant qu'il l'avait fait en vingt minutes. Comme c'était une question de vitesse, nous avons cru qu'il ne devait se faire distancer par aucun autre de ses confrères ; et nous avons jeté son travail au panier en vingt secondes. Si quelque candidat à la publicité possède un meilleur record, qu'il le dise.

Enfin, les Etats-Unis ont pu définir les limites de leur territoire.

Un orateur américain vient de proposer la santé des *Etats-Unis bornés au nord par l'aurole boréale, au sud par l'infini, à l'est par la précession des équinoxes et à l'ouest par le jour du jugement dernier*. Jusque là le mot de l'Américain en réponse à l'Anglais qui se vantait de vivre dans un pays sur lequel le soleil ne se couche jamais, restait bon : "Et moi je vis dans un pays dont la carte n'est jamais exacte tant nos frontières s'étendent vite."

—N'est-ce pas extraordinaire ? Un ministre méthodiste du Dakota qui volait les chevaux de ses paroissiens !

—On a du le suspendre de son ministère.

—Non, on l'a suspendu d'un gros pin.

L'avocat.—Avez-vous observé quelque chose de particulier chez le prisonnier ?

Le témoin.—Oui, monsieur, sa moustache.

L'avocat.—Comment était-elle ?

Le témoin.—Il n'en avait pas.

Un Anglais de Montréal qui s'est installé à Paris pour vivre aux dépens d'un ami du Canada.—Ce Paris, c'est comme si j'y étais né ! Je me sens un vrai... Parisite.

L'ami du Canada.—Oui ! Vous avez raison, parasite est le mot.

—Ne penses-tu pas que tous ces remèdes brevetés doivent faire mourir quantité de personnes ?

—Nul doute à ce sujet ; mais songes donc au nombre de journaux qu'ils font vivre.

Au moins voilà de la candeur.

Nous lisons sur une affiche de la rue St. Joseph : "N'allez pas ailleurs pour payer cher et vous faire tromper. Venez ici."